

Educación municipal de Aconcagua se prepara para el traspaso a los SLEP

En el marco del inicio del año escolar 2025, la educación municipal de Aconcagua vive un año especial, y es que este es el último en el que se harán cargo de la administración de la educación, para dar paso a los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP) a partir del 2026.

En este contexto, el director biprovincial de Educación, **Miguel Caro**, aseguró que ningún

municipio de Aconcagua solicitó la postergación de la implementación del SLEP, «no se recibió ninguna solicitud de los municipios, ya están excedidos los plazos, no lo solicitaron».

Asimismo, y en cuanto al trabajo que se desarrolla para el traspaso a los servicios locales, Caro detalló que «para los establecimientos municipales es un año de traspaso, en

eso se está trabajando, acá tenemos nombrado a ambos directores ejecutivos, por ende, tenemos un año completo para trabajar en la preparación de este proceso».

En este sentido, el director biprovincial de Educación explicó que «ya el trabajo con los municipios viene hace bastante rato, ya hay documentos preparados, se conocen los profesores

• **Director biprovincial de la cartera aseguró que ningún municipio solicitó la postergación de esta medida.**



Miguel Caro, Director biprovincial de Educación.

que serán traspasados, lo que se puede preparar es el trabajo más personal con las mismas comunidades educativas, que conozca las comunicades educativas, los gremios, la realidad local, que

es algo súper importante».

Finalmente, y en relación al comienzo del año escolar 2025, Miguel Caro sostuvo que «está todo preparado, salvo algu-

nos establecimientos que están en procesos de mejoramiento de infraestructura y han solicitado ingresar después, el resto está todo listo», cerró.